

# Hallelujah Chorus from Messiah

HANDEL  
HWV 56

Allegro



Hal - le - lu - ja, Hal - le - lu - ja, Hal - le - lu - ja, Hal -



le - lu - ja, Hal - le - lu - ja, Hal - le - lu - ja, Hal - le - lu - ja, Hal -



le - lu - ja, denn Gott der Herr reg-gie - ret all - mächtig, Hal - le -



lu - ja, Hal - le - lu - ja, Hal - le - lu - ja, Hal - le - lu - ja, denn Gott der Herr reg-gie - ret all -



mächtig, Hal - le - lu - ja, Hal - le -

23

lu-jah! Hal-le-lu-jah! Hal-le - lu - jah! Hal-le-lu-jah! For the Lord God Om-ni - po-tent  
lu-ja, Hal-le-lu-ja, Hal-le - lu - ja, Hal-le-lu-ja, denn Gott der Herr reg-gie - ret all -

27

reign - eth! Hal-le-lu-jah! Hal-le-lu-jah! Hal-le-lu-jah! For the Lord God Om-ni - po-tent  
mächt - tig, Hal-le-lu-ja, Hal-le-lu-ja, Hal-le-lu-ja, denn Gott der Herr reg-gie - ret all -

31

reign-eth! Hal - le - lu-jah! The king-dom of this world is be - come the  
mächt-tig, Hal - le - lu-ja! Das Kö - nig-reich der Welt ist fort - an das

38

king-dom of our Lord and of His Christ, and of His Christ. And  
Kö - nig-reich des Herrn und sei - nes Christ, und sei - nes Christ, und

44

He shall reign for - ev - er and ev - er. And He shall reign for - ev - er and ev - er.  
er re - giert auf im-mer und e - wig, und er re - giert auf im-mer und e - wig,

49

And He shall reign for-ev - er and ev-er. For-ev - er and ev-er. Hal-le-lu-jah! Hal-le -  
und er re - giert auf im-mer und e-wig, auf im-mer und e-wig, Hal-le-lu-ja, Hal-le -

54

lu-jah! For-ev - er and ev-er. Hal-le-lu-jah! Hal-le - lu-jah! For-ev - er and  
lu-ja, auf im-mer und e-wig, Hal-le-lu-ja, Hal-le - lu-ja, auf im-mer und

59

ev-er. Hal-le-lu-jah! Hal-le - lu-jah! For-ev - er and ev-er. Hal-le-lu-jah! Hal-le-  
e-wig, Hal-le-lu-ja, Hal-le - lu-ja, auf im-mer und e-wig, Hal-le-lu-ja, Hal-le-

63

lu-jah! For-ev - er and ev-er. Hal-le-lu-jah! Hal-le - lu-jah! King of  
lu-ja, auf im-mer und e-wig, Hal-le-lu-ja, Hal-le - lu - ja, Herr der

68

Kings, and Lord of Lords. And He shall reign, and He\_\_ shall reign, and He shall reign for-  
Herrn, der Wel - ten Gott, und er re - giert, und er\_\_ re - giert, und er re - giert, auf

73

ev - er and ev - er. King of Kings,\_\_ and Lord of Lords.\_\_ And He shall reign for-ev-er, for-  
im-mer und e - wig, Herr der Herrn,\_\_ der Wel-ten Gott,\_\_ und er re - giert auf e-wig, auf

80

ev - er and ev - er. King of\_\_Kings, and Lord of\_\_Lords. King of Kings, and Lord of\_\_  
im-mer und e - - wig, Herr der\_Herrn, der Wel - ten\_ Gott, Herr der\_Herrn, der Wel - ten\_



Lords. And He shall reign for - ev - er and ev - er, for-ev - er and ev-er, for-ev - er and  
Gott, und er re - giert auf im-mer und e - wig, auf im-mer und e-wif, auf im-mer und



ev-er. Hal-le-lu-jah! Hal-le - lu-jah! Hal-le-lu-jah! Hal-le - lu-jah! Hal - le - lu - jah!  
e-wif, Hal-le-lu - ja, Hal-le - lu - ja, Hal-le-lu - ja, Hal-le - lu - ja, Hal - le - lu - ja!